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Compte-rendu réunion  

Bureau du 18/02/2022 
 

Présents : Daniel Dubois,  Maryse Ducrot, Julie Dupont, Bernard Giret, Brigitte Hordé, Baptiste Richard 

LES BOUCLES ET LE CONSEIL DEPARTEMENTAL 

Maryse a proposé à Baptiste de trouver des hébergements sur le projet boucle des chevaucheurs. 
Baptiste a regardé attentivement la liste des hébergements possible proposé par l’office du tourisme. Il n’a 
pas trouvé d’hébergement possible et précise que le projet du départ est en autonomie totale et que le 
projet devrait être finalisé depuis 3ans. 
Maryse comprend que Baptiste a fait un amalgame avec son projet associatif et le projet "Deux-Sèvres . Terre 
de Cheval" exposé au conseil départemental. 
Bernard va regarder la liste des hébergements pour voir s’il y’a possibilité d’en trouver sur le secteur 
Airvaudais. 
Baptiste propose à Julie, de faire un parcours en étoile autour de l’étang de la Barre qui se situe entre Airvault 
et Gourgé. Julie réfléchit à l’idée. 
Bernard soulève qu’il serait bien de resituer les 2 contextes lors du prochain CA et AG. Faire la différence 
entre les associations qui créés des circuits pour protéger les chemins et le projet avec le conseil 
départemental. 
-Inscrire les chemins au PDIPR afin de les protéger 
-Créer différents circuits afin de réunir différents points du département à l’aide d’hébergement et 
restauration. 
Maryse va reprendre contact avec Baptiste pour faire avancer le projet des chevaucheurs. 

 

ADHESION  

• Individuel 

• Association 

CONSEIL D’ADMINISTRATION 

Maryse souhaite lors du prochain CA, voir les possibilités de formations que souhaiterais les adhérents 
d’Equiliberté 79. 
Elle va faire une lettre d’information pour que les idées remontent avant le prochain CA 

ASSEMBLEE GENERALE 2021 

Maryse nous a envoyé le bilan comptable avant la réunion. Après plusieurs questions, nous le validons. 
Julie à rendez-vous mercredi 22 Février 2022 pour finaliser ce bilan avec Daniel. 
Maryse va convoquer la commission des comptes pour le valider d’ici l’AG avec une trace écrite des 
membres qui le valide ou non.  
La salle est donc réservée et Baptiste récupèrera les clefs 
Nous validons l’apéritif de fin de réunion. 
La pizzéria est fermée, Baptiste va faire un devis chez soboviande. 
Bernard s’occupe du vin. 
Bernard propose de faire 2h d’assemblée et 1h sur les chemins. 
A noter : nous nous donnons rendez-vous à 11h00 à la salle et nous iront manger le midi tous ensemble. 

 
.Prochain conseil d’administration : 25 Février 2022  


